

AMICALE DES MEDAILLES MILITAIRES DE GAP ET DE LA REGION

Siège social : Maison du Poilu, 6 Square Aristide Briand 05000 GAP

Site internet : <http://ammgap.wix.com/medaille-mili-gap>

Courrier et Président : **Mr DANY Guy, Le Florian Bat.A,**

26 Avenue Jean Jaurès 05000 GAP

☎ : 04.92.53.37.61 📞 : 06.15.18.75.31.

✉ : amimedamiligap05000@orange.fr



---- 00ooo00 ---

GAP, le 30 Juin 2019

BULLETIN DE LIAISON JUIN 2019

Cher(e)s adhérent(e)s et ami(e)s

Bonjour à tous

Nous voici donc en été et avec son arrivée, il est temps de faire paraître le nouveau bulletin de liaison.

Depuis la fin de l'année 2018 pour l'année 2019, nous avons enregistré 6 adhésions dont plusieurs médaillés militaires. J'ose espérer que les nouveaux promus d'avril 2019 à qui j'ai envoyé un petit courrier auront un petit geste envers notre amicale et viendront grossir nos rangs.

Malheureusement dans le même temps, nous avons enregistré deux décès. Notre adhérente d'honneur, Madame BARAUDI Anne Marie épouse SERVAT début mars et Monsieur PAIRAUD Jean Pierre, membre sympathisant, mi juin. Nous avons également enregistré plusieurs démissions pour diverses raisons.

Nous sommes actuellement 111 adhérents toutes catégories confondues dont 67 titulaires de la Médaille Militaire. Je réitère encore une fois que le président n'est pas le seul à rechercher des volontaires. Vous tous, soyez les porte-paroles de l'Amicale. Il y a encore malheureusement de nombreux adhérents qui n'ont pas réglé leur cotisation 2019. Ils recevront en même temps que le présent bulletin, un rappel pour le renouvellement de leur adhésion.

Diverses manifestations se sont déroulées en 2019. Tout d'abord, notre galette des rois qui s'est déroulée le dimanche 13 Janvier 2019 à la Maison du Poilu comme à son habitude dans une très bonne ambiance avec un nombre moins important qu'en 2018. La faute à d'autres obligations et à un spectacle au Quattro à GAP. Néanmoins, je remercie les présents à cette festivité.

Notre assemblée générale dont la date a été modifiée en raison de l'impossibilité à l'équipe du cercle mixte de nous préparer le repas, a été organisée le 7 Avril 2019 à l'Escadron de Gendarmerie Mobile à GAP, caserne Moncey. 58 convives ont assisté au repas. C'est dommage que l'assemblée générale n'attirent pas plus d'adhérents. Je rappelle que cette manifestation est un moment fort dans la vie d'une association ainsi qu'un réconfort pour l'équipe dirigeante. Je n'ignore pas que l'âge et les ennuis de santé en sont les causes principales pour certains d'entre eux mais pas pour tous. Encore cette année, j'avais proposé au conseil d'administration de faire cette réunion à la Gendarmerie Mobile de GAP et d'y faire également le repas. Succès dans tous les domaines. Je remercie également les présidents des Amicales du Pays d'Apt, de Manosque et du Centre Var qui viennent nous rejoindre lors de cette assemblée générale. Lors de cette réunion, les membres du Conseil d'Administration qui arrivaient au terme de leur mandat, ont été réélus à l'unanimité.

Le vérificateur aux comptes, Hervé FERRIERE a quitté la région et a démissionné de sa fonction. Monsieur Jean Paul MARCOS, qui avait remplacé momentanément Hervé a été désigné vérificateur aux comptes pour une durée d'un an.

Les différents rapports ont été approuvés et quitus a été donné au bureau et aux administrateurs. Je remercie le trésorier et le secrétaire pour leur gestion et le travail que cela représente.

Notre amicale a été présente aux assemblées générales des amicales de MANOSQUE, APT et CENTRE VAR.

Comme l'année précédente, je profite de ce bulletin pour rechercher un ou des volontaires pour assurer la fonction de porte drapeau. En effet, Robert ZANATTA, porte drapeau titulaire a cessé ses fonctions pour raison de santé et ne la reprendra pas. Si vous êtes intéressés ou si vous connaissez une personne qui serait en mesure de représenter notre amicale lors des cérémonies patriotiques, faites le moi savoir. Je préférerais un porte drapeau titulaire de notre médaille.

Changeons de sujet et parlons des manifestations à venir.

Nous poursuivrons notre repas champêtre qui se déroulera au même endroit que l'année précédente le samedi 31 Août 2019 à partir de 11 h 30. Vous trouverez en même temps que ce bulletin, la note d'organisation et le bulletin d'inscription pour ce repas.

Un voyage au Tyrol est organisé cette année du 1er au 6 Octobre 2019 avec une journée à la fête de la bière à MUNICH et une journée à la fête de la transhumance. Quelques adhérents ont répondu présent mais pas assez pour remplir le car. Nous avons du ouvrir ce déplacement vers l'extérieur. Ce voyage est d'ores et déjà assuré et vous avez encore la possibilité de vous y inscrire directement auprès de l'agence de voyages BERNARD EVASION, Boulevard de la Libération à GAP. Dépêchez vous.

Le thé dansant sera organisé comme l'année passée à la salle des fêtes d'EMBRUN. Cette manifestation se déroulera le dimanche 17 Novembre à partir de 14 h 30 animé par un nouvel orchestre. Nous avons choisi l'orchestre Julie BLOCHER. Faites connaître cette manifestation auprès de vos amis danseurs, ils seront les bienvenus. La réservation pour cet après midi en musique débutera à notre retour du Tyrol.

Le conseil d'administration se réunira au cours du mois de Décembre 2019 afin de programmer les festivités 2020.

Au niveau de la Fédération Nationale, une dizaine d'adhérents ont assisté à l'assemblée générale le 15 Juin 2019 au LUC EN PROVENCE et je les remercie d'y avoir participé. Cette manifestation était organisée par l'amicale du Centre Var et son Président Bernard SAUZEAU BERTIN. Les internautes pourront voir les comptes rendus et autres documents concernant cette manifestation nationale sur le site internet de la fédération dont je vous en rappelle l'adresse : <http://fnamedaillemilitaire.wixsite.com/fnamm>

INFORMATIONS DIVERSES :

Le 8 Février 2019, le porte drapeau et le président était présents lors de la venue de Madame Geneviève DARRIEUSSECQ, Secrétaire d'Etat auprès de la Ministre des Armées à la Maison du Poilu à GAP où elle a rencontré les présidents d'associations patriotiques et de mémoire.



Le 26 Avril 2019, le président et le porte drapeau ont assisté à la cérémonie relative au 60ème anniversaire de la création du PGHM de BRIANCON ainsi qu'une démonstration d'évacuation d'un télésiège et de recherche en avalanche



Lors de l'assemblée générale de l'AMAC, Le 19 Mai 2019, votre président honoraire, Jean SERVAT a été décoré de la Médaille de l'Union Fédérale des Anciens Combattants par le Président de l'AMAC 05-UBAYE.



Le samedi 29 Juin 2019, nous avons procédé à l'inauguration du carrefour des Médailleurs Militaires à GAP situé pour ceux qui ne le savent pas encore au rond point du magasin Auchan sur la route de la Luye. Une stèle est installée juste à hauteur de l'entrée principale du Parc Givaudan et a été inaugurée le même jour. Je remercie Monsieur le Maire qui nous avait promis ce lieu et Pierre PHILIP pour son aide. J'osais espérer vous voir nombreux à cette manifestation mais quelle désillusion, 25 Médailleurs Militaires de notre amicale présents sur les 67 inscrits. Pourtant il s'agissait de nous montrer vis à vis des élus et des autres personnes présentes. Un vin d'honneur a été servi au cercle mixte de l'Escadron de Gendarmerie Mobile à l'issue de l'inauguration.





Au cours de la période écoulée, le président et le porte drapeau ont assisté à de nombreuses manifestations patriotiques et autres cérémonies. Le président a répondu à toutes les invitations ou s'est fait représenter.

Lors des manifestations, nous demandons bien souvent une réponse pour une date déterminée. Je vous demande de bien vouloir respecter cette date et de renvoyer le bulletin réponse dans les délais. Dorénavant les réponses qui parviendront hors délai seront traitées comme telles. Il n'est pas facile d'organiser une manifestation si tous les adhérents font de même. Pensez aux organisateurs, un repas et un apéritif se prépare à l'avance et en plus nous avons des prestataires extérieurs. Rappelez vous de notre devise « Valeur et Discipline ».

Je vous souhaite de passer un été agréable. Profitez des moments agréables et si vous avez un soucis particulier faites le savoir. Attention à la canicule. Prenez toutes les précautions. A bientôt.

Le Président
Guy DANY

**En période de canicule,
il y a des risques pour ma santé,
quels sont les signaux d'alerte?**

Crampes

Fatigue inhabituelle

Maux de tête

Fièvre > 38°C

Vertiges / Nausées

Propos incohérents

Si vous voyez quelqu'un victime d'un malaise, **appelez le 15.**

BON À SAVOIR
À partir de 60 ans ou en situation de handicap, je peux bénéficier d'un accompagnement personnalisé. Il me suffit de contacter ma mairie ou mon Centre Communal d'Action Sociale (CCAS).

**En période de canicule,
quels sont les bons gestes?**

**JE BOIS
RÉGULIÈREMENT
DE L'EAU**

**Je mouille
mon corps et
je me ventile**

**Je mange
en quantité
suffisante**

**J'évite les efforts
physiques**

**Je ne bois pas
d'alcool**

**Je maintiens
ma maison au frais :
je ferme les volets
le jour**

**Je donne et
je prends
des nouvelles
de mes proches**

ATTENTION
Je suis particulièrement concerné si je suis enceinte, j'ai un bébé ou je suis une personne âgée. Si je prends des médicaments : je demande conseil à mon médecin ou à mon pharmacien.